



平成30年度

岩手県立盛岡第二高等学校 入学式



入学式会場全景

今日から二高生

～音楽部の校歌紹介に歴史の重みと気品を感じて～



新入生代表宣誓



今日が白梅乙女への第一歩

4月6日（金）、本校第1体育館で平成30年度入学式がおこなわれました。

期待に胸をふくらませ、二高の門をくぐった新入生205名は、悪天候も吹き飛ばす晴れやかな笑顔で入学式に臨みました。式では、担任の呼名に一人一人が元気よく返事し、校長からの入学許可を受けました。式辞では、校長から「未見の我」（未だ見たことのない自分）を見つける高校生活をと励ましがりました。

伝統に誇り、友と切磋琢磨

新入生代表宣誓では、「それぞれの夢や目標に向かって、今日出会った友と切磋琢磨し、自分自身を成長させるためにいかなる時も精一杯の努力をすることを誓います」と高校生活での誓いを新たにしました。

また、入学式後白梅ホールでおこなわれたPTA入会式では、PTA会長、校長の挨拶の後、1学年長をはじめ各分掌から今年度の教育方針や学校の状況について、保護者の皆さんへ説明がありました。その後、「連絡メール登録」の説明会が行われました。



今年も二高の入学式は桜が満開です



入学式後に行われたPTA入会式